
  

Jahresbericht Handlungsfelder 2020 
Senator für Gesundheit, Frauen und Verbraucherschutz  

Kurzeinschätzung zur Zielerreichung:  
 
Bezeichnung der Maßnahme:    Lfd. Nr. D37 der Liste 
Einheitliche und zukunftsfähige IT-Organisation im Bereich des Öffentlichen Gesundheitsdienstes 
(hier: Gesundheitsamt Bremen) 
 
Leitziel: 
Sicherstellung der Funktionsfähigkeit der Verwaltung in der wachsenden Stadt Bremen durch  
a) Verbesserung der internen Abläufe,  
b) optimale Nutzung bestehender Kapazitäten 
c) einen funktionierenden Service im Bereich der Bürgerdienste. (vgl. Senatsbeschluss) 
 
Projektziele: 
1. Standardisierung der Fachverfahren und soweit möglich und sinnvoll Migration in das RZ von 
Dataport 
2. Integration von VIS als zentraler Dokumentenablage des Gesundheitsamtes 
3. Aufbau eines Datawarehouses für Fachverfahren und Gesundheitsberichterstattung 
 

Kennzahlen zur Messung der Zielerreichung : Einheit Planwert 
2020 

IST  
2020 

Roll-Out einheitliche GUI auf alle  
Fachverfahren 

Prozent 95 95 

Migrierte Fachverfahren Prozent 40 0 
Aktualisierung Schnittstelle VIS to MS Office Prozent 100 entfällt 
Erstellen Datawarehouse Prozent 100 20 
Erstellen Schnittstelle von Fachverfahren zu 
Datawarehouse 

Prozent 80 0 

Roll-Out Schnittstelle auf Fachverfahren Prozent 15 15 
    

 

Meilensteinplanung 
Meilensteine Termin SOLL Termin IST 

M 1 Start des Projektes 01.01.2018 01.01.2018 
M 2 Start Migration Fachverfahren in das RZ 
von Dataport 

31.03.2018 31.03.2018 

M 3 Fertigstellung Schnittstelle VIS to MS 
Office 

30.09.2020 30.09.2020 

M 4 Fertigstellung Datawarehouse (Version 
1.00) 

31.12.2020 31.12.2021 

M 5 Migration der Fachverfahren zu Dataport 
bei 40% 

31.12.2020 31.12.2021 

M 6 Komplettierung Roll-Out GUI 
Fachverfahren 

30.06.2021 30.06.2021 

M 7 Fertigstellung Schnittstelle Fachverfahren 
zu Datawarehouse 

30.06.2021 30.06.2021 

M 8 Komplettierung Roll-Out Schnittstelle 
Fachverfahren zu  

31.12.2021 31.12.2021 
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Sachstand zum Projektfortschritt:  

Durch die Corona Pandemie, konnte leider keiner der Meilensteine weiterentwickelt, bzw. fortgeführt 
werden. 

 


